

N. E.
CARTAGENA

Bull importer, creciendo y exportando con seguridad y confianza

LA FRANQUICIA CARTAGENERA es una de las empresas con mayor proyección que actualmente operan en territorio español

Bull Importer es una empresa pionera en comercio exterior que ha sabido definir un sistema de trabajo para gestionar importaciones y centrarse en un sector de empresas que hasta ahora estaba sin explotar en el comercio exterior. La clave está en que este sistema transmite seguridad y confianza a sus clientes para que puedan gestionar sus importaciones sin riesgo alguno.

Hace ya cuatro años y medio que Bull Importer se empezó a definir y ha sido en estos dos últimos años cuando ha empezado a tener entidad propia. «Hemos realizado convenios con distintas entidades, hemos definido muy bien nuestros servicios, hemos registrado Bull Importer como marca en toda Europa, hemos diseñado un sistema financiero único en importaciones para ayudar a nuestros clientes y tenemos el orgullo de haber lanzado desde España la primera franquicia de comercio exterior de Europa», apunta su director general, Carlos Mateo.

En palabras de Mateo, este proyecto nació porque, a pesar de lo complicado que es hacerse un hueco en el mercado, desde el principio conocían el gran vacío existente en el sector de servicios de comercio exterior. «Hay muchos especialistas en determinados aspectos de comercio exterior pero no hay una visión generalista que enlace a todos los agentes que intervienen en una importación y ahí está nuestro proyecto cubriendo este vacío».

Un proyecto para creer

En la actualidad, y a pesar de la crisis financiera mundial, Bull Importer se encuentra en un estado de tranquilidad porque, tal y como

SIN RIESGO

Ha diseñado un sistema financiero único en importaciones para ayudar a sus clientes

declara Carlos Mateo, «hemos conseguido sobrevivir a este año y esto es ya un gran reto después de sentir a principio de año incertidumbre e inseguridad por la situación generalizada que había». El proyecto, al ser muy joven, requiere de mucho esfuerzo y en muy poco tiempo se ha convertido en un negocio de referencia.

Para Bull Importer la experiencia de este año ha sido valiosísima. «Al principio de la crisis te ves capitaneando un barco con una gran tormenta encima, pero pasados los primeros días te das cuenta que teniendo un proyecto serio y un buen equipo de trabajo no hay crisis que valga». Este año ha enseñado a Bull Importer a optimizar al máximo los recursos, a generar nuevas líneas de negocio, a saber con quién y con qué cuentas, a saber qué clase de proyecto tienen:



Carlos Mateo en su despacho en Cartagena.

un proyecto en el que creen, principalmente, los bancos, los clientes y los proveedores.

Un buen modelo de negocio

Bull Importer es una de las empresas con mayor proyección que actualmente opera en territorio español. «Es un buen modelo y único porque le hemos dado solución a todas y a cada una de las necesidades en una importación. Hay un inconveniente y es como sucede en las familias el hermano mayor lo tiene más difícil porque tiene que romper esquemas y nosotros estamos en esta situación explicando y transmitiendo continuamente en qué consisten nuestras soluciones», explica Mateo.

Bull Importer está presente en China, India, España, Argentina y Rumanía y están valorando abrir una nueva oficina en Chicago que va a estar dirigida por un cartagenero.

A las empresas que ven en el mercado exterior una buena opción, el director general de Bull Importer en Cartagena les aconseja que «no se duerman, mientras algunos se lo están pensando su competencia ya está trabajando. Y también le aconsejaría que si no tienen experiencia en comercio exterior que al principio por lo menos lo hagan bien asesorados, si es por Bull Importer mejor».

Nochevieja cinco estrellas

LOS DOS HOTELES InterContinental de Polaris World celebran una cena de gala

N. E.
MURCIA

Los hoteles de cinco estrellas de Polaris World InterContinental La Torre Golf Resort Murcia —con 133 habitaciones de lujo— e InterContinental Mar Menor Golf Resort & Spa —con 64— han organizado sendas cenas de Nochevieja que incluyen menú a cinco tiempos, barra libre de las mejores marcas y baile. Además, para después de las uvas, en este último hotel se habilitará una sala de juegos con ruleta, *black jack*, etc. (cuyos premios serán regalos tales como una comida brunch, una cena en el restaurante Nomad, un masaje en el spa, etc.), así como una zona infantil con castillo hinchable, Play Station, etc. Por su parte, InterContinental La Torre también contará con un área para niños con payasos y juegos infantiles. El precio de la cena —incli-

dos los servicios citados anteriormente— es de 160 euros por persona (mayores de 12 años).

Asimismo, los comensales que deseen alojarse esa noche en los respectivos hoteles pueden disfrutar de una oferta especial, al precio de 219 euros por persona en La Torre Golf Resort y de 229 euros en Mar Menor Golf Resort. Además del alojamiento en habitación doble y de la cena de gala de Nochevieja, estos paquetes incluyen desayuno buffet, parking y acceso gratuito a la zona wellness: piscina cubierta, sauna, baño turco, fuente de hielo y gimnasio.

Por otro lado, para aquellos que por compromisos familiares o por otros motivos no puedan cenar en los hoteles, existe la opción de disfrutar, por 60 euros, del cotillón o velada posterior a las uvas, con baile y barra libre desde las 00,30 horas a las 5 de la madrugada.

Para más información y reservas se puede llamar al teléfono 968 032 410, consultar la web www.polarisworld.com o enviar un correo electrónico a reservas@polarisworld.com



La cena del año pasado.

EN BREVE

El 'Árbol Solidario' recoge 500 juguetes para centros de acogida

La Fundación Universidad Empresa y su escuela de negocios ENAE Business School han conseguido recoger 500 juguetes a través de su iniciativa 'Árbol Solidario', en la que han participado tanto el personal y profesorado como los alumnos de los distintos programas formativos.

Los juguetes los ha entregado Enrique Egea, gerente de la Fundación Universidad Empresa, a Aurelio Luna Maldonado, presidente de Cruz Roja, que será la entidad encargada de repartirlos entre los centros de acogida infantil. Egea ha señalado que «este acto solidario tiene la finalidad de regalarles un poquito de felicidad y contribuir a reforzar su fe en la posibilidad de un futuro mejor».

Desde el 16 de diciembre, la Fundación y ENAE Business School, invitó a llevar un juguete todos sus alumnos, profesores, así como los propios trabajadores de la Fundación y de ENAE, que los depositaron a los pies del árbol a la entrada de su sede.

Entre los alumnos que han participado, cabe reseñar la que Ángel Caravaca, que en representación de su empresa Boystoys, dedicada al mundo del juguete, ha donado una parte importante de los mismos. También destacar que profesores que residen en distintas partes del mundo no han querido perder la oportunidad de participar y de hacer llegar su juguete a tiempo y, así, poderlo distribuir con los demás. La Fundación y ENAE Business School agradece a todos su solidaridad.